



Outlet Viajes Burgos
Petronila Casado 18, Burgos
947064515 - info@outletviajesburgos.com

Ruta de los Cátaros

Ruta del viaje

VIERNES 22 MAYO | Orígenes - Toulouse

Salida desde los puntos establecidos con dirección Toulouse. Llegada, tiempo libre para el almuerzo y posterior check in. A la hora establecida por el guía acompañante, saldremos para realizar la Visita con guía local de la ciudad. Toulouse la ciudad rosa, es la capital de la región Occitania. Está dotada de un patrimonio excepcional como la prestigiosa Place du Capitole, la basílica Saint-Sernin (etapa principal del peregrinaje de Santiago de Compostela), el claustro de los Jacobinos, los palacetes construidos al Renacimiento (como el hotel de Assézat) y también 19 museos entre los cuales el museo del Agustinos consagrado a las bellas artes en un sublime monasterio, el Museo de Historia Natural (el segundo de Francia!), el museo de los Mataderos dedicado al arte moderno y contemporáneo.. Tras la visita tiempo libre.

SÁBADO 23 MAYO | Albí y Cordes sur Ciel.

Desayuno y salida hacia Albí. Visita con guía local y entrada incluida a la Catedral de Sainte Cécile, una de las más grandes catedrales de ladrillo del mundo, que destaca por su imponente fachada y sus bellísimos frescos en el interior así como su coro. Además, Albi es la cuna del pintor Toulouse-Lautrec, y su Museo Toulouse-Lautrec alberga una extensa colección de obras del artista. El casco antiguo de Albi, con sus calles estrechas y edificios de ladrillo rojo, tiene un aire medieval que te transporta en el tiempo. También puedes pasear por las orillas del río Tarn y disfrutar de las vistas panorámicas, o descubrir el Palacio de la Berbie, que alberga el museo de arte. Tras la visita tiempo libre para el almuerzo por cuenta del cliente. Por la tarde visita de Cordes sur Ciel, pintoresco y medieval pueblo situado sobre una colina que le da su nombre.

DOMINGO 24 MAYO | Carcassonne

Desayuno y salida hacia Carcassonne, visita con guía local y entrada incluida a Castillo condal. La ciudad de Carcassonne es una fortaleza con doble muralla Patrimonio de la Humanidad donde tiene el catarismo su máximo exponente. La Ciudadela está rodeada por murallas dobles y cuenta con numerosas torres, patios interiores y una imponente puerta de entrada. Dentro de la Ciudadela, los visitantes pueden explorar las calles adoquinadas, visitar la Basílica de Saint-Nazaire y disfrutar de las vistas panorámicas desde las murallas. Tras la visita regreso a orígenes. Almuerzo por el camino. Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

Qué incluye

INCLUYE

- Transporte en autocar
- Estancia en régimen de AD
- 2 noches de hotel céntrico
- Guía acompañante
- Seguro inclusión

EXCURSIONES INCLUIDAS

- Visita con guía oficial de Toulouse.
- Visita con guía oficial de Albí.
- Entrada incluida al coro de la Catedral Albí
- Excursión con guía oficial de Carcassonne
- Entrada incluida Castillo Carcassonne

© 2026 Outlet Viajes Burgos de Viajes - www.outletviajesburgos.com